

„Wir melden uns dann mal“

Grupe: Agrarminister Meyer duckt sich nach unwahren Behauptungen lieber weg

Hannover/Scharfoldendorf (wbn). Der FDP-Landwirtschaftspolitiker Hermann Grupe aus Scharfoldendorf hat Niedersachsens Landwirtschaftsminister Christian Meyer Feigheit vorgeworfen.

Der grüne Minister hatte kürzlich laut Medienberichten bei einer Diskussionsveranstaltung in Göttingen behauptet, dass Blühpflanzenmischungen bei der Biogaserzeugung genauso hohe Energieerträge bringen wie Maispflanzen. „Der Minister stellt mal wieder Behauptungen auf, die unhaltbar sind. Die Fachwelt kennt keine ebenbürtigen Mischungen zu Maispflanzen. Das zeigt, dass Meyer keine Ahnung hat“, kritisiert Grupe.

Fortsetzung von Seite 1

Doch damit nicht genug: Als ihm das Landvolk Göttingen auf seine Äußerungen hin anbot, auf einer Fläche von zehn Hektar alternative Pflanzen zur Gewinnung von Biogasenergie zu testen, antwortete Meyer nur knapp mit den Worten: „Wir melden uns dann mal.“ Nach zwei Schreiben des Landvolks an den Minister sowie den Ministerpräsidenten steht eine Antwort jedoch auch nach knapp zwei Monaten weiterhin aus. „Der Minister duckt sich weg. Das ist feige. ‚Wir melden uns dann mal‘ heißt bei Meyer offenbar ‚Lasst mich in Ruhe‘“, sagt Grupe.